



安全講習会 in 舞スタ



先々月の4月28日は毎年恒例の新人を対象とした安全講習会を舞浜のスタジオで行いました。今年は例年以上に忙しい時期に重なってしまい、出席者がほぼ新人となってしまいましたが、その様子をご報告いたします。

まず、午前中は浦安消防署の警防課の方にお越しいただき、AED・応急救護の講習をしていただきました。去年は消防署との予定が合わなかったため、2年ぶりの開催となりました。人数が少なかったため1人1人に時間をかけて説明・実技を行っていただき、新人にとっては分かりやすいものになったと思います。

応急救護の講習も日本ステージで起こりやすいケガ・事故に対しての処置として、安全体位の実地や救急三角巾を使ったケガの処置などを説明していただきました。

消防署員の方の指導を熱心に聞いています。↓



↓委員会メンバー製作部土田さん主導で進行しています。



午後からは第一部として消防訓練を行いました。今年は初となる消防署を呼ばずに行う訓練でした。例年通り新人を「通報」「初期消火」「避難誘導」に係り分けをし実地を行い、その後流れに沿って説明をしました。

その後、水消火器・舞スタの消火栓を使った放水訓練を行い終了となりました。委員の土田が担当しましたが、人数が少ないのも幸いしてなんとか終わることができました。ただ、今後の課題も再確認でき、委員会にとっても良い経験になったと思います。

マキタさんの最新工具にみなさん興味深々です。↓

第二部は株式会社マキタの市川営業所所長の古館氏にお越しいただき、電動工具講習会を行いました。普段工場や現場で見慣れたものとは一味違う、最新式の工具を持ってきていただき、実際に手に取って商品を試させていただくことが出来、新人だけでなく、出席した委員会メンバーも興味をもって説明を聞くことができました。新人対象だけでなく、実際に工具を使い仕事をしている我々にも得るものがあると思える講習会となりました。



第三部は渡辺次長による、事故分析の座学を行いました。去年から今年にかけて、日本ステージの東京社員が起こした、労災認定がされるような重大事故を図解と文章とで分かりやすく解説をしました。

最近では新人やバイトが事故に遭うケースが多発しているため、細心の注意を払いながらの作業が必須であると言う締めくくりで終わりました。みなさんも念には念の注意を払ってくださいね!